

## Tarifa

y Condiciones de LA HUMANIDAD

Número suelto.....	\$ 0,05
Serie de 10 números.....	0,50
Avisos, dos centavos centímetro cuadrado.	
Los Agentes y vendedores tendrán el 20 por ciento de las ventas.	
En los avisos permanentes y de grandes formatos se harán notables descuentos.	
No se admiten rectificaciones, pero se aceptan duelos.	

## Manifiesto

(Viene de la 1a. página).

do Socialista Revolucionario de Colombia se proponía, por medio de una potente organización política y sindical, prevenir ese tremendo peligro para la nacionalidad, y

Que esa laudable obra de previsión ha sido impedida a mano armada por los agentes del Gobierno, al disolver la Convención.

Dado en la Casa del Pueblo de La Dorada a los veintisiete días del mes de septiembre de 1827.

El Presidente,

TOMAS URIBE MARQUEZ

El Secretario

Agustín Morales V.

Aliméntese usted bien con pastas de "La Espiga de Oro" y no boque los cartuchos que ellos valen dinero.

## Excusa

Muy sinceramente la pedimos a los camaradas que nos han enviado artículos para el presente número y no haberles podido dar publicidad, pero como ven, el material de la Convención ha llenado por completo nuestras columnas.

## Causas y efectos

Nuestra República, es gobernada por los estafalarios de pensamiento, de cuyo criterio estrecho, desteñido y raquítico resulta el efecto de la violación de las libertades, los asesinatos y los saqueos.

Pues vemos que de los recintos donde tienen lugar las sagradas deliberaciones proletarias se saca a los apóstoles que predicán la verdad y proclaman las libertades de los oprimidos para conducirlos a medrosas cárceles, y luego se ronda hasta la última choza del más humilde trabajador, se saquea en nombre de la ley, se le roba al proletario la herramienta de su trabajo y de su defensa, buscando por doquiera escopetas, machetes, hachas, cuchillos y hasta las terribles bombas dinámicas, que tanto han preocupado este régimen del miedo y las pesadillas.

Vemos también la fresca sangre o breva derramada en Buenaventura y en antes en Barrancabermeja, Cartago y Manizales, siendo todos estos actos de villanía y atropello, ejecutados por los esbirros del gobierno y a quienes se ha premiado con la promoción del lugar.

Veamos, pues, como se pasea triunfante la impunidad, en tanto que a los encargados de velar y laborar en favor del proletariado se les conduce a inmundas cárceles cuando se constituyen en Cuerpo deliberante de organizaciones obreras.

¡Trabajadores: es necesario que comprendáis todo esto y os mantengáis de pies!

E. RANCEL

## BALSAMO CURATIVO

Producto especial

para el Reumatismo y Dolores Neurálgicos.

Excelente para cortar hemorragias de sangre y curar heridas con prontitud. Obra en las hinchazones, dislocaduras y golpes.

Quita caspas, sarnas, carranchil, granos y toda erupción cutánea.

Aplicable para fortalecer los músculos de los tuberculosos, inclusive espalda y garganta. Desinfecta y merma los dolores del paciente.

**Bálsamo Curativo.** Su éxito es también satisfactorio en veterinaria.

Lo encuentra usted en la "Cooperativa Obrera de Producción y Consumo."

Carrera 9a. números 186 y 188. 7-

## De Toro

Nos dicen que es muy cierta la renuncia que ha hecho de su puesto de Personero en ésta la celeberrima nulidad de Antonio Pizarro y que, seguramente, se la aceptarán. Felicitamos a Pizarro, porque siquiera ha sido capaz de interpretar aquel adagio que dice: "Zapatero, a tus zapatos".

Sí, amigo, vuelva a su galpón a amasar barro, o cómprese unas dos o tres mulas, un par de quimbas y agarre el perreio, y conviértase en arriero de verdad, ya, que hasta el presente, ha estado disfrazado de Personero.

Fray Gerundio, el compñedor de matrimonios, el que, según dicen aquí, tiene sus amorejos en la calle de Velásquez con una mujer casada..... el que tiene una alma tan blanca como el manto en que envuelve su cuerpo se boso, y que se carga una conciencia tan pura como la charca de un escusado. Fray Gerundio, decimos, se ha cebado en una familia atormentada por el dolor y, con su lengua puerca y sucia ha lauzado sobre ella su baba de asqueroso reptil. Que siga hasta que sacie sus instintos de hiena, que continúe así ese can de muladar, que muy pronto relataremos muchas maravillas obradas por él, traficante desvergonzado.

¡Alerta! que por aquí también pueden soplar furiosos huracanes como en Boyacá y en Cundinamarca. "Para un buen marañón no hace falta un bonillazo".

JUAN PUEBLO

## ¡Camaradas!

Pedimos a todos nuestros agentes y suscriptores que estén atrasados en sus cuentas con LA HUMANIDAD, se sirvan cancelarlas, pues de lo contrario se expone la vida de este órgano del proletariado y tendremos que silenciarnos ante las injusticias del Gobierno y los burgueses y, por coniguiente, retardar el triunfo de nuestra causa.

## Compare usted

la calidad, la pesa y los precios de la "Cooperativa Obrera de Producción y Consumo, para que se convenza de las ventajas que le resultan haciendo allí sus compras.

Pida siempre su recibo y colecciónelos.